

GNZ 10.07.2010



Geselliges Zusammensein am Sportplatz.

(Foto: Heinrich)

VdK erfreute sich an gegrillten Speisen

Wirtheim: Guter Zulauf bei schönstem Wetter

Biebergemünd-Wirtheim (nu). Bei schönstem Sommerwetter hatte der Sozialverband VdK Wirtheim zu einem Grillnachmittag in die Grillhütte am Sportplatz eingeladen.

Angesichts des angenehmen Wetters kamen die Mitglieder sehr zahlreich. Karl Heinz Ziegler verwöhnte die Gäste mit köstlichen Steaks vom

heißen Rost und dazu gab es Bratkartoffeln statt der sonst üblichen Pommes.

Für die Getränkeausgabe war Marianne Löffler zuständig, und die Gäste umsorgten wie immer Margit Desch, Maria Ziegler und Otto Salmon. „Der Grillnachmittag bringt für die überwiegende Zahl der meist älteren Mitglieder eine willkommene Abwechslung in ih-

rem Alltag“, betonte Friedhelm Salmon, Vorsitzender des VdK-Ortsverbands Wirtheim. Begleitet von dem strahlend schönen Sonnentag verweilten fast alle bis in den Abend in geselliger Runde bei einem Plausch über dies und das und auch über Fußball – denn auch an dem Grillnachmittag ging die WM nicht unbemerkt vorbei.